
      
 

ACTA DE LA  COMISIÓN DE PLENO DEL CONSEJO TERRITORIAL DEL
DISTRITO CENTRO 

02 de noviembre de 2021

Hora: 17:30 

Asistentes:

Dª. Ana Hérica Ramos Campos, Presidenta
Dª Helena García Pérez, Vicepresidenta Ciudadana
D. Miguel Angel Martínez Martínez, Vocal
D. José Mª Iglesias Velázauez, Vocal
Dª. Amparo Gómez Martín, Secretaria
Excusa su ausencia Manuel García Santos

 ORDEN DEL DÍA

1. Evaluación de la actividad Cine en mi Barrio 2021

Este año hubo 2 proyecciones de cine infantil en distrito centro:

- Barriada España, 27 julio (Plaza de España)

Scooby

Asistentes:  47 personas (22 infantiles y 25 adultos)

- Plaza de la Asunción, 10 agosto

Asterix y la poción mágica

Asistentes: 46 personas (18 infantiles y 28 adultos)

Se  comenta que hubo poca implicación de las asociaciones vecinales. La
Vicepresidenta Ciudadana apunta, y así lo considera el resto de asistentes,
que la población de este distrito está muy envejecida, lo que explicaría la
poca asistencia a las proyecciones de cine infantil.

De cara al próximo año se hará 1 sesión de Cine en mi barrio en este distrito,
y se valorará  un espacio que pueda convocar a más público.



      
 
2. Traslado de información municipal:

ITI del Arroyo 

La  Junta de Andalucía,  en  base a un convenio  de  colaboración  con el
Ayuntamiento, va a poner en marcha un proyecto de regeneración del Eje
del Arroyo que prevé la transformación de este acceso fundamental de la
ciudad en un espacio público de calidad, con el objetivo de poner en valor
la gran riqueza monumental del entorno, favorecer la afluencia de visitantes
y la actividad comercial.  El  objetivo de este proyecto es la sostenibilidad,
con una reducción del tráfico y de los aparcamientos, dando prioridad a los
peatones. Se trata, en definitiva, de  un proyecto de plataforma única que
facilitará  la  accesibilidad,  aumentará la  superficie  peatonal  y  rebajará el
tráfico rodado de esta zona. 

En estos momentos,  el  proyecto se encuentra en fase de licitación por la
Junta  de  Andalucía  y  se  prevé  que  las  obras,  una  vez  que  estén
adjudicadas, tengan una duración aproximada de nueve meses. Las obras
que  se  están  realizando  ahora son  las  canalizaciones  de  saneamiento  y
abastecimiento, a cargo de Aqualia.

Se informa que en el plenario se proyectará un vídeo informativo sobre este
proyecto.

Plan Municipal de Vivienda y Suelo 

Ha sido aprobado por unanimidad de todos los grupos políticos en Pleno del
30 de septiembre de 2021.

La delegada informa que en estos momentos están trabajando en el Plan de
Barrios  (estudio  de  viviendas  y barrios  mas  envejecidos  de  la  ciudad,
alrededor de 30, para ver las necesidades).

3. Propuestas de actividades formativas para el año 2022

En  función del  presupuesto  que  haya para el  próximo año,  se  proponen
varios cursos y actividades destinadas a las asociaciones:

- Liderazgo asociativo

- Dinamización de asociaciones



      
 

-  Formación en comunicación interna y externa para asociaciones  
vecinales

-  Fiscalización de asociaciones y nuevas formas de relación con la  
Administraciones Públicas

-  Cursos de Informática

- Voluntariado

-  La  inteligencia  emocional  en  nuestro  día  a  día  (Emociones,  
asertividad, empatía, autoestima y automotivación)

- Proyección del Documental Caminantes

- Visita a los Museos de la Atalaya

Se consulta a las  asociaciones si  hay algún tema más que pueda ser  de
interés.

4. Itinerarios por los Distritos.

Se continuarán las visitas, según las demandas que realicen las asociaciones.

5. Fecha y Orden del día para el Pleno 

Se propone el martes 14 de diciembre,  a las 17:30 h. en la Sala Villapanés,
con el mismo Orden del día de esta comisión de Pleno.

6. Ruegos y Preguntas

 Se realizan consultas sobre los contenedores de la C/Bizcocheros y la
situación de limpieza en el Barrio de San Mateo, en los alrededores del
comedor del Salvador. Se traslada consulta a Medio Ambiente.

 Se solicita información del plan de mantenimiento de viales y acerados
en Distrito Centro y sobre los contenedores soterrrados. La delegada
sugiere  que  se  pida  cita  con  el  Delegado  de  Urbanismo,
Infraestructuras y Desarrollo para tratar estos temas.

Sin más temas que tratar, finaliza la reunión a las 18:15 horas.


